

Plantation de pins dans le hameau L

Sous l'œil intrigué de Céleste qui en est encore au biberon, tous les grands du hameau, Charles, Edouard, Elsa, Etienne, Léon , Pablo et Rosalie étaient réunis, les pelles de plage à la main...

Ils avaient décidé d'adopter trois jeunes pins et de les planter, de concert, dans leur hameau...

Mais il n'y avait pas que du sable dans les emplacements retenus. Quelques racines réticentes opposaient une résistance féroce au plastique des pelles de plage.

Les doigts des papas s'agitaient subrepticement et l'on vit l'un puis l'autre, n'y tenant plus, aller chercher sa propre pelle pour, sous l'autorité des enfants, aider à creuser les trous...

Voici maintenant que les pins sont plantés et bien signalés pour que le gardien les ménage lorsqu'il nettoiera le hameau...

Et pendant que les enfants continuaient à protéger leurs pins en les entourant d'une barrière d'aiguilles, les parents se congratulaient autour d'un bon café opportunément préparé par une maman compatissante.

Alors, rendez-vous l'an prochain pour constater la croissance de ces trois jeunes pins, laissés aux petits soins de ceux qui résident régulièrement dans le hameau.